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今週の行事
５／２４（月）　　教育実習開始
５／２５（火）　　部休日
５／２６（水）　　中教研会議（４カット）
５／２７（木）
５／２８（金）　　市中体連選手壮行会

学年のテーマ
Ｗｅ　ｗｉｌｌ　ｍａｋｅ　ａｎ　EFFORT．

～夢や希望に近道なし～

来週の行事
５／３１（月）
６／　１（火）　　市中体連１日目（弁当）
６／　２（水）　　市中体連２日目（弁当）
６／　３（木）
６／　４（金）　　専門委員会

今週の輝いた人達
今週の「２年生の中で、活躍した人を紹介する」コーナーです。
今週の登場は、先週の上野桐真君紹介の髙田沙耶香さんです。高田さんは先週行われた市陸

上競技大会で四種競技に出場し３位となって県大会に出場することが決まっています。それで
は、一言お願いします。
 「今回の陸上競技大会では、初めて四種競技に出場すると言う事で、すごく緊張しました。
初めは四種競技というものがなにかもわからず、不安だらけでしたが、とても良い結果を出す事

が出来たので良かったです。
次は県大会という大きな大会なので、今回以上にがんばってきたいと思います◇◆」
期待しています。ぜひ、もっともっと大きな大会へも！！そして他の人も。

今まで他学年で登下校中に車との接触を含め自転車での事故が何件かありましたが、先
週、２学年でも登校途中の事故がありました。

今回は道路脇の泥にタイヤを取られてしまっての事故でした。相手方も減速していて、大き
なけがにならずにすみました。ヘルメットをしっかりかぶっていたのも大切なことです。

先週学年集会で以下のことを指導しました。
○今回の事故は、誰にでも起こりうることである。（誰にも落ち度はない状況でも事故は起

きる）
○自分の登下校を振り返ってみよう。（自転車の整備・ヘルメットのゆるみなど）
このような話を、全員が真剣に聞いていたので、心に残ったのかな、と思っています。これ

からも一層注意して、安全な生活を心がけ楽しい中学校生活が送れることを願っています。

１組から
市中体連陸上大会

があり、出張すること
が多かったですが、
しっかり生活していた
ようです。

陸上大会に参加し
た５名も持っている力
を精一杯出し、素晴ら
しい競技をしました。

２組から
今週は、給食の時、

係などでいない人の
分をすすんで準備し
てくれる人や、清掃の
時、自分の分担以上
の仕事をすすんで
やってくれる人の姿が
見られるようになりま
した。

また、英語のＢノー
トを初めて全員提
出！！まだ何日続く
かはわかりませんが
（笑）これからも、１人
１人が心がけてがん
ばって欲しいもので
す。

最近、制服をおいて
いったり、車でジャー
ジ登校する人が出て
きました。もう一度、
ルールを思い出し、”
中だるみ”にならない
ようにしてほしいもの
です。

３組から
毎日の清掃後に、整

美委員長より清掃の取
り組みがよかったところ
が発表されています。我
が２の３は、全清掃場所
が呼ばれるということが
５回ありました。整美委
員長は、全校舎内外を
見回るので、いつ見に
来るか油断ができませ
ん。そんな中での快挙
です（！？）今後も毎日
呼ばれるよう全員で清
掃に一生懸命取り組ん
でいきます。

学年から
市陸上大会では、２

年生で参加した皆さ
んが大活躍してくれま
した。１日目は雨でし
たが、教頭先生の「雨
をラッキーと考えてが
んばろう！」という激
励が効いたのでしょう
か、高田さんの県大
会出場の他に低学年
リレーで県大会に出
場する斉藤涼馬君、
栁沼航太君、砲丸投
げの６位に遠藤裕紀
君、２年１００ｍの５位
に吾妻佳奈さんが入
りました。立派です。
感動しました。ぜひ、
次の大会でもがん
ばって欲しいと思いま
す。
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